



キャンパスエイドだより HP 版

令和5年 10月 高萩高等学校



高萩高校の皆さん、こんにちは！10月のキャンパスエイドだよりを送ります。最近涼しくなってきた、過ごしやすい日が続いていますね。朝と夜はだいぶ冷え込んで寒さを感じるくらい。体調には気をつけて、学校生活を送りましょう。今年はまだ残りあと3ヶ月。

私たちは10月度も、キャンパスエイド室で皆さんの来室を楽しみにしています！



今月の活動予定

月	火	水	木	金	土	日
 					○：全学年の日 数字：学年の日	
2	3 ○	4 ①	5 ②	6 ③④	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16 ○	17 ①②	18 ③④	19	20	21	22
23 ③④	24 ②	25 ①	26	27 ○	28	29
30 ①	31 ○	<div data-bbox="414 1428 884 1492" data-label="Text"><p>活動時間 10:00~15:00</p></div> <div data-bbox="862 1300 1108 1540" data-label="Image"></div>				

皆さんこんにちは！今月は「**イグノーベル賞**」について紹介していきたいと思います。皆さんは、イグノーベル賞を知っていますか？これは、1991年から始まった「**人を笑わせ、考えさせる研究**」に対して贈る賞のことです。その中では、生物学や経済学など、多くの分野で面白い研究結果が報告されているんです。今回は、心理学に関わる研究について紹介していきたいと思います。

今年のイグノーベル心理学賞を受賞したのはアメリカで、その研究内容は「路上で、見知らぬ人が上を見上げているのを見た時にどれだけの通行人がつかれて上を見上げるかを調べた実験」というものでした。アメリカでは実際に実験が行われ、上を見上げている人数が増えると、**つかれて上を見上げる通行人が多くなる**という結果が報告されました。一見当たり前のような結果ですが、どうしてそんな結果になったのかをよくよく考えると、意外と説明するのが難しいですよ。そこが心理学の面白いところなのではないでしょうか。イグノーベル賞には、他にも面白い研究結果が多く報告されているので、興味があったら是非調べてみてください！

暑い夏も過ぎ、そろそろ秋が近づいてきましたね！秋の代表的なイベントといえば**ハロウィン**がありますが、皆さんは**ハロウィンの始まり**についてご存じですか？

ハロウィンの始まりは、2000年以上も前であり、ヨーロッパに住んでいたケルト人という民族は、10月31日に秋の収穫を祝う祭りを行っていました。この日には、死者の霊や悪霊がこの世に帰ってくると信じられており、悪霊にいたずらされないために似た格好をするといった風習が**仮装の始まり**とされています。その後、この祭りがアメリカなどに広まったことで現在のよう形に近づいていきました。

そんなハロウィンですが、国によって在り方が異なります。例えばアメリカでは、前述のように仮装をして、「**トリックオアトリート!**」と子ども達がお菓子を貰いに近所の家を回ります。一方でイタリアでは、ハロウィンは日本でお盆に相当し、死者に祈りをささげる日とされています。国によってずいぶん過ごし方が違いますね。皆さんは今年のハロウィンをどのように過ごしますか？

